
 
Auf Nachfrage durch den Vorsitzenden Dr. Griese wurde festgestellt, dass es zu dem 
Tagesordnungspunkt keinen neuen Sachstand gebe.  


